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O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior recebeu nesta 
segunda-feira (17) executivos 
da Google for Education para 
fazer a entrega de 32 mil chro-
mebooks para as escolas da rede 
estadual de ensino. A iniciativa, 
que tem como objetivo melho-
rar a infraestrutura tecnológica 
da educação do Paraná, vai be-
neficiar cerca de 450 mil estu-
dantes de mais de mil escolas 
estaduais.

Com investimento de mais 
de R$ 57 milhões, a distribui-
ção dos equipamentos acontece 
em duas etapas. Na primeira 
fase, que foi na primeira quin-
zena de fevereiro, foram entre-
gues 20 mil chromebooks para 
717 escolas. 

No mês em que completa 
135 anos, a Secretaria de Obras 
Públicas celebra o primei-
ro aniversário da contratação 
simplificada, sistema que está 
agilizando a recuperação da in-
fraestrutura das escolas da Rede 
Estadual de educação. O tempo 
entre a solicitação da demanda 
e o início dos trabalhos caiu de 
cerca de 430 dias em 2022 para 
aproximadamente 90 em 2024. 
Desde o lançamento até hoje, 
os investimentos pelo novo mo-
delo já somam R$ 87,7 milhões 
entre obras finalizadas, em an-
damento, por iniciar e em con-
tratação. Em março de 2024, a 
secretária Izabel Matte destacou 
que começava um novo mo-
mento para a educação.

O Governo do Estado 
encaminhou nesta segun-
da-feira (17) à Assembleia 
Legislativa do Paraná (Alep) 
um Projeto de Lei Comple-
mentar que busca instituir a 
Política Estadual de Aprovei-
tamento Socioeconômico de 
Bens Públicos. 

A proposta prevê três pos-
sibilidades de usos que atraem 
novos recursos ao Estado: ces-
são onerosa de direito de deno-
minação (naming rights), reali-
zação de ações publicitárias ou 
adoção social de espaços previa-
mente definidos. 

As receitas obtidas deverão 
ser revertidas na manutenção 
ou melhoria da infraestrutura 
dos próprios bens públicos.
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O prédio do Memorial do 
Rio Grande do Sul será restau-
rado. A ordem de serviço para o 
início da obra foi assinada na se-
gunda, em ato realizado na sede 
da instituição, no Centro de 
Porto Alegre. A edificação his-
tórica abriga três instituições da 
Sedac – o Memorial, o Arquivo 
Histórico e o Museu Antropo-
lógico do RS –, além do Espa-
ço Cultural Correios. A obra, 
no valor de R$ 6,62 milhões, 
será executada com recursos do 
programa federal PAC Cidades 
Históricas. “O governo do Es-
tado investiu R$ 214 milhões 
no patrimônio cultural edifica-
do do Rio Grande do Sul desde 
2019”, , lembrou a secretária da 
Cultura, Beatriz Araujo.
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Vacinação para público em geral

Piso regional de 2025

Tratado da Inovação Catarinense

Saneamento básico em Florianópolis

Manutenção da Barragem Norte

Em atenção à alta da infla-
ção que vem impactando 
o preço dos alimentos em 
todo o país, o governador 
Jorginho Mello decidiu 
zerar o único imposto es-
tadual que incide sobre o 
arroz, o feijão e as farinhas 
de trigo, milho, mandioca 
e de arroz. 

Ao garantir a isenção 
do ICMS desses seis itens 
da cesta básica, o Gover-
no do Estado obteve de 
entidades representativas 
do setor produtivo catari-
nense o compromisso de 
orientar seus associados 
para que repassem o des-

conto ao preço de venda 
dos produtos. 

A medida anunciada 
pelo Governo do Esta-
do reduz as alíquotas de 
ICMS para estes alimen-
tos dos atuais 7% para 0% 
(operações internas). 

Ovos e hortifrutis já 
têm o imposto zerado em 
Santa Catarina. Há quase 
30 anos o Estado mantém 
a política de desonerar 
os produtos da cesta bá-
sica para garantir que os 
alimentos considerados 
essenciais na mesa dos 
catarinenses tenham um 
imposto menor.

A comunidade acadêmi-
ca e o público em geral 
poderão se vacinar gra-
tuitamente no Centro de 
Ciências da Saúde e do 
Esporte, da Universidade 
do Estado de Santa Cata-
rina, na quarta, no saguão 
do auditório da unidade, 
na Rua Pascoal Simone, 
nº 358, no Bairro Coquei-

ros, em Florianópolis. Os 
serviços serão oferecidos 
pela Van da Vacinação, 
da Secretaria Municipal 
de Saúde de Florianó-
polis, em parceria com 
o projeto de extensão 
Promovendo a Saúde na 
Univer-Cidade, coordena-
do pela técnica Valdirene 
Avila, da Udesc Cefid.

O governador Jorginho 
Mello recebeu nesta se-
gunda-feira, 17, a proposta 
de reajuste do piso regio-
nal elaborada em conjun-
to por centrais sindicais e 
federações empresariais 
de Santa Catarina. O acor-
do entre empregadores e 
empregados é uma tradi-
ção no estado e ocorre há 
16 anos por meio de nego-

ciação direta. O texto será 
transformado em projeto 
de lei complementar e 
enviado à Alesc.

O acordo prevê reajuste 
médio de 7,2% em quatro 
faixas salariais. Com o au-
mento, os pisos regionais 
passam para R$ 1.730 na 
primeira faixa, R$ 1.792 na 
segunda, R$ 1.898 na ter-
ceira e R$ 1.978 na quarta.

Com o objetivo de incen-
tivar a inovação em todos 
os municípios do estado, 
o Governo de Santa Cata-
rina oficializou nesta se-
gunda-feira, 17, a assinatu-
ra do Tratado da Inovação 
Catarinense. O documen-
to foi assinado pelo go-
vernador Jorginho Mello, 
em cerimônia que reuniu 
prefeitos, vereadores, se-

cretários municipais, em-
presários, reitores e lide-
ranças de todas as regiões 
no Auditório Deputada 
Antonieta de Barros, na 
Alesc, em Florianópolis. 
O evento foi promovido 
por meio do programa SC 
Mais Inovação, executado 
pela Secretaria de Estado 
da Ciência, Tecnologia e 
Inovação (SCTI).

Com a presença do go-
vernador Jorginho Mello, 
o Governo do Estado e a 
Casan (Companhia Ca-
tarinense de Águas e Sa-
neamento) inauguraram, 
na manhã desta segun-
da-feira, 17, a Estação de 
Tratamento de Esgoto do 
João Paulo, em Florianó-
polis. 

A Estação faz parte do 

Sistema de Esgotamento 
Sanitário do Saco Grande, 
que vai beneficiar 33 mil 
moradores e aumentar 
em 3,6% a cobertura de 
esgoto tratado na capital 
do estado. 

O investimento total 
no SES foi de R$ 196 mi-
lhões, em uma parceria 
entre CASAN, Governo do 
Estado e JICA.

O secretário de Estado da 
Proteção e Defesa Civil, 
Mário Hildebrandt, con-
duziu, na manhã desta 
segunda-feira, 17, a reu-
nião que selou um acor-
do entre o Governo do 
Estado e líderes indíge-
nas para a manutenção 
da Barragem Norte, em 
José Boiteux e a melhoria 

das condições de mora-
dia das aldeias no entor-
no da região. Durante o 
encontro, no gabinete do 
prefeito Neno, o secretá-
rio anunciou a ampliação 
do projeto de habitação 
destinado à comunidade 
indígena e o encaminha-
mento de outras deman-
das locais.

Leo Munhoz / SECOM

Medida do Estado conta com o setor produtivo

Santa Catarina zera imposto 
de arroz, feijão e farinhas

Porto de Paranaguá ganha 
investimento de R$ 1 bilhão

O Porto de Paranaguá com-
pleta 90 anos de história com 
mais uma obra bilionária. O 
governador Carlos Massa Ra-
tinho Junior anunciou nesta 
segunda-feira (17), durante a 
cerimônia em comemoração ao 
aniversário, o investimento de 
R$ 1 bilhão para a construção 
do Píer em T, que vai ampliar 
a capacidade de movimentação 
de cargas no terminal.

Esta é a primeira vez que o 
Estado injeta recursos do Te-
souro no Porto de Paranaguá. 
O valor se soma a mais R$ 1,2 
bilhão que deve ser aportados 
pela iniciativa privada na obra, 
a partir dos valores arrecada-
dos nos arrendamentos dos 
PARs 14, 15 e 25, que irão a 
leilão neste ano.

“Estamos comemorando os 
90 anos do Porto de Paranaguá, 
que foi concebido ainda por 
Dom Pedro II e hoje continua 
sendo um grande orgulho do 
Paraná e do Brasil, graças ao tra-
balho de todos os seus colabo-
radores”, afirmou o governador. 
“É um porto que bate recordes 
constantemente, que foi eleito 
por cinco vezes consecutivas 
com a melhor gestão portuária 
do Brasil e que foi o único porto 
do mundo convidado por seis 

vezes consecutivas pela ONU 
para falar sobre sustentabilida-
de, sendo referência nesta área”.

“É o maior investimento 
dos últimos 50 anos no por-
to, com dinheiro da Secretaria 
de Infraestrutura e Logística, 
para a construção de dois ber-
ços, além de mais dois pela 
iniciativa privada”, explicou o 
governador. “Isso vai aumentar 
muito a capacidade do Porto de 
Paranaguá, além do projeto do 

Moegão, que vamos inaugurar 
em dezembro. A produção do 
Paraná, tanto no agro quanto 
na indústria, cresce cada vez 
mais e precisamos ter capacida-
de logística para acompanhar 
essa expansão”.

A primeira fase do proje-
to contempla a construção da 
ponte entre o cais e os dois no-
vos berços de atracação (sen-
tido oeste). Na segunda fase, 
está prevista a construção do 

segundo pier, completando 
o “T” com mais dois berços 
(sentido leste). 

Cada um dos berços terá 
capacidade para movimen-
tar até 8 mil toneladas/hora. 
Hoje, a média é de 3 mil tone-
ladas/hora. Com a capacida-
de de receber navios maiores, 
a nova estrutura do Corredor 
de Exportação Leste (Corex) 
irá movimentar 32 mil tonela-
das/hora.

Governador participou da cerimônia de 90 anos do porto
Reprodução/ Governo do Paraná

Esta é a primeira vez que o Estado injeta recursos do Tesouro no Porto de Paranaguá

O governo do Estado re-
cebeu, nesta segunda-feira 
(17/3), seis veículos blindados 
(Urutus) e 20 fuzis automáti-
cos 7,62 que serão destinados 
às operações especiais da Bri-
gada Militar (BM). Os veículos 
e armamentos foram doados à 
instituição pelo Exército Bra-
sileiro.

O governador Eduardo Lei-
te exaltou a integração que tem 
sido reforçada desde a criação do 
Programa RS Seguro, que com-
pletou seis anos como a princi-
pal política pública de preven-
ção e repressão à criminalidade, 
bem como à promoção de ações 
sociais e educativas.

“A cooperação interinsti-
tucional entre forças federais 
e estaduais, e também munici-
palista, é uma das premissas no 
RS Seguro, para que tenhamos 
cada vez mais capacidade e efi-
ciência na prestação de serviço 
à sociedade. Os Urutus repre-
sentam um reforço importante 
para atuação da BM, especial-
mente em ações humanitárias 
e desastres naturais, já que por 

serem anfíbios facilitam muito 
o trabalho em áreas de inun-
dação. Agradecemos muito ao 
Exército por mais essa parceria”, 
afirmou Leite.

“Agradecemos ao Exército 
pela doação dos equipamentos 
em si, que materializam a nossa 
parceria, mas principalmente 
pelo gesto que reforça a nossa 
aliança pelo bem dos gaúchos”, 
acrescentou o governador.

As viaturas de grande porte, 
com blindagem e capacidade 

de avanço em terrenos difíceis, 
serão destinadas à BM para 
utilização das tropas de cho-
que e operações especiais. Pela 
capacidade de movimentação 
e pelo nível de proteção que os 
veículos fornecem, os tanques 
também irão contribuir para 
reforçar operações em que se-
jam necessárias incursões na 
mata, travessia de cursos d’água 
e áreas alagadas, bem como des-
locamentos em locais de difícil 
acesso.

O secretário da Segurança 
Pública, Sandro Caron, desta-
ca a integração e a parceria do 
Exército com o as forças de se-
gurança estaduais.

“Estas viaturas, ampliam a 
capacidade de atuação da Briga-
da Militar em grandes eventos, 
em ações especiais e em opera-
ções de Choque, garantindo 
ainda mais proteção aos poli-
ciais. E essa doação é possível 
pela parceria e a integração en-
tre o Exército e o Estado”, com-
pleta Caron.

Além dos veículos, a BM 
recebeu 20 fuzis 7.62 que se-
rão destinados aos Batalhões 
Especializados de Choque 
(BPChq). Os armamentos são 
semiautomáticos.O comandan-
te do Comando Militar do Sul 
(CMS), General Hertz Pires do 
Nascimento, reforçou o com-
promisso mútuo em benefício 
do povo gaúcho.

“O que estamos fazendo é 
um grão de areia, mas que cer-
tamente vai ajudar a ampliar a 
capacidade de atuação da BM”, 
afirmou o General Hertz.

Doação de blindados e fuzis do Exército
Vitor Rosa/Secom

Para a condução das viaturas, foram capacitados 31 PMs


